

長瀬町民生・児童委員協議会が 新入学児童へ道具袋の贈呈をしました

長瀬町民生・児童委員協議会委員の皆様が、今年度入学する児童へ道具袋を贈呈するため、各小学校を訪問しました。この道具袋は、同協議会の女性委員が新入学児童の健全な育成の手助けになればと考え、手作りで作成したものです。



【4月6日】

令和2年度スポーツ表彰

〈スポーツ功労賞受賞者〉

長瀬町のスポーツの発展に長きに渡り寄与していただいている、長瀬町ゴルフ協会の黒澤佳男様、横山篤美様に、長瀬町スポーツ功労賞を贈呈しました。



左から横山篤美様、黒澤佳男様

令和2年度は優秀賞16名、奨励賞15名の方が受賞されましたが、新型コロナウイルスの影響で、授与式は中止となりました。

【3月25日】

S-GAP実践農場評価書授与式

埼玉県農業生産安全運動に取り組んでいる実践農場として町内のブドウ農家4施設が認定され、S-GAP実践農場評価書授与式が役場応接室で行われました。

【3月15日】



多大なるご寄附をいただきました！

このたび、一般社団法人秩父法人会秩北支部様から、町の発展のためとして、6万円のご寄附をいただきました。厚く御礼申し上げます。

【3月29日】



左から一般社団法人秩父法人会秩北支部 中副支部長、中野副支部長、福島支部長、大澤町長、大澤副支部長、大衆企画財政課長

◆◆◆◆◆ 地域おこし協力隊活動レポート ◆◆◆◆◆

地域おこし協力隊とは、大都市圏に住んでいた方が、地方に移住し、地域の活性化を図るとともにその地での自立定住を目指す取り組みです。協力隊員の紹介、活動内容等をご紹介します。

vol.03 (担当) 坂口裕一郎 さん

はじめまして。地域おこし協力隊の坂口裕一郎です。今日はこの場をお借りして私の自己紹介をさせていただければと思います。よろしくお願いいたします。

大学卒業後、アメリカンフットボール選手として富士通フロンティアーズ、IBM BIGBLUEの2チームでプレーをしました。現役引退後、スポーツブランド lululemon、UNDER ARMOURの2社でブランドのマーケティングに携わりました。そして2020年11月から長瀬町にて活動をさせていただいております。

私の役割は主にプロモーションです。具体的には長瀬の魅力をより多くの人に伝える為の企画を考えて進捗する事です。現在注力しているのは「プロモーションムービー制作」「リトリートキャンプ企画」の2つです。プロモーションムービー制作は、長瀬の魅力を映像に凝縮し、分かりやすく伝える事を大切にしています。

リトリートキャンプ企画は、長瀬の自然を活用してアウトドアやヨガを組み合わせたキャンプを企画しています。長瀬へ集客し、町に様々なモノを還元したいと思っています。

コロナウイルスでまだ先の見えていない世の状況ですが、その中で何が出来るのか、最善を常に考えながら活動していきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

